
 

 Vous êtes convoqués à la réunion du Conseil d’établissement  

Le mercredi 12 février 2025, en virtuel à 18 h 30 sur Teams 

Ordre du jour 

1. Présence et vérification du quorum 
Audrie Allard Lallier, Paul Blais-Morisset, Louise Beauchamp, Benoit Paquin, Annie Montpetit, Noémi Wallingford, 
Geneviève Durocher, Lidija Pujic, Antoine Douville, Élise Benoit ________________________________________  
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  (CE-24-25-20) 
Adopté par : Geneviève Durocher 
Secondé par : Benoit Paquin 

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 6 décembre 2024 et suivis  (CE-24-25-21) 
Adopté par : Paul Blais-Morisset 
Secondé par : Geneviève Durocher 

4. Intervention du public : aucun 

5. Mot du président 
5.1. Suivi de la consultation demandée pour les idées d’utilisation du budget du fonds à destinations spéciales 
Nous sommes en recherche de nouvelle campagne de financement 
5.2. Information pour la campagne Perfection 
5.3. Suivi de la famille que nous avons supportée 
5.4. Diner pizza annulée demain, 13 février 2025, et remise vendredi 14 février, étant donné que les écoles sont 

fermées. 

6. Mot de la direction 
6.1. Consultation sur les critères d’une direction pour l’École du Plateau 

Louise se retirera au CÉ du 19 mars pour que les membres en discutent. 
6.2. Mise à jour du budget des mesures de soutien direct à l’élève 

Belle amélioration du déficit. 
6.3. Information sur une nouvelle mesure pour les élèves issus de l’immigration -Mesure 15149 

Nous sommes dans le top 5 des écoles 16821avec le plus d’élève issue de l’immigration 
6.4. Information sur l’effort budgétaire qui a été demandé pour l’école du Plateau pour le 31 mars 2025 

16 821 $ a été imputé de notre budget, 6000 $ du budget « aide alimentaire » et 10 000 $ du surplus du service 
de garde 

6.5. Suivi du projet pilote pour nos élèves à profil exceptionnel 
6.6. Les inscriptions et les réinscriptions en lien avec les allocations pour l’École du Plateau 2025-2026 

Première phase en cours : 46 élèves au préscolaire, deuxième phase : 17 février, la réinscription 
6.7. Les frais et les coûts réels pour avoir du parascolaire donné par nos enseignants 

Nous serons en déficit de quelques milliers pour l’année 2024-2025, nous devrons absorber ce déficit, Louise 
devra nous revenir avec une stratégie. Nous devrons augmenter les frais pour l’année 2025-2026 

6.8. Louise doit revenir sur une stratégie pour la distribution d’un petit déjeuner à des élèves ciblés. 

7. Décisions  

classifié

CE-24-25-26



 

7.1. Approbation de la grille-matières du préscolaire et du primaire pour 2025-2026 (CE-24-25-22) 
Approuvé par : Annie Montpetit  
Secondé par : Paul Blais-Morisset 

7.2. Approbation de la campagne de levée de fonds Perfection (CE-24-25-23) 
Approuvé par : Paul Blais-Morisset 
Secondé par : Élise Benoit 

8. Informations 
8.1. Budget de fonctionnement du C.É et tableau du fonds à destinations spéciales 

8.1.1. Le tableau a été remis aux membres du conseil  
8.2. Mot de la représentante de l’OPP 

8.2.1 femmes et filles en sciences 
8.2.2 suivis des activités de l’OPP 

8.3. Mot du représentant au comité EHDAA du CSSPO 
Dernière rencontre 24 mars 2025 

8.4. Mot du représentant du comité de parents du CSSPO 
2 rencontres depuis le dernier CÉ : 

• L’importance des arbres sur les terrains d’école 
• La répartition des élèves dans les écoles (secondaires) 
• Projet « PPP » sera terminé pour le début de l’année 2025-2026 
• Mettre en valeur le CSSPO « Bienveillance » 
• Les compressions budgétaires : Tout est sur pause 
• L’homophobie : L'organisme Le Gris 

 
Prolongation de 30 min, proposé par Benoit Paquin, secondé Annie Montpetit 
 

8.5. Mot du représentant de la communauté 
Absent 

8.6. Mot du personnel du service de garde 
8.6.1. Détails des présentations des approbations à venir : 19 mars 2025 le guide et les règles du service de 

garde et le 7 mai 2025 la planification des activités 
Lidija présentera le guide et les règles du service de garde quand il sera prêt 

8.6.2.  Formation reçue le 6 janvier 
Les membres du service de garde étaient bien heureux de pouvoir être présents durant cette journée pour 
recevoir la formation en même temps que le reste de membres du personnel de l’école 

8.6.3.  Travail avec la grande équipe le 6 janvier 
8.7. Mot du personnel enseignant 

8.7.1.  Remerciements pour les douceurs de l’OPP à l’occasion de la semaine des enseignants 

9. Varia 
9.1.  

10. Correspondance 

11. Levée de la séance à  (CE-24-25-24) 
11.1. Approuver par : Antoine Douville 

Secondé par : Louise Beauchamp 
 

       Président                         Directrice 
                  Antoine Douville                                                            Louise Beauchamp 


